

La torta improvisada de Guillermina Valdés por el cumpleaños de Marcelo: "Versión cuarentena"



quien cumple sesenta años.

Marcelo Tinelli está viviendo uno de los cumpleaños más particulares de su vida. El conductor cumple este miércoles sesenta años y su festejo se da en plena cuarentena por el coronavirus.

En Esquel con su familia, el conductor de **Showmatch** disfruta de un festejo un poco más simple al que está acostumbrado. **Guillermina Valdés** compartió una foto de la «torta» que le dieron a su marido: un pedazo de brownie con crema y arriba dos ositos de chocolates, junto a una vela de las que se suele usar cuando se corta la luz en un hogar.

«*Torta versión cuarentena*», escribió la actriz junto a la imagen.



guillevaldes1 12 h



torta versión
cuarentena





Fuente: Pronto